

Quatre joueurs de la sélection Nationale camerounaise sont testés positifs au Covid-19.

Les Lions ne seront pas au complet aujourd'hui pour la deuxième journée des entraînements. Quatre parmi eux sont testés positif au covid-19, il s'agit de Pierre Kundé Malong, Effala Konguep Michaël Ngadeu et Christian Bassogog.

A en croire nos confrères de CFOOT qui rapportent cette information, les deux premiers sont en isolement au Complexe Mundi où se préparent les Lions, tandis que les deux derniers sont en isolement à Douala.

La CAN démarre dans 10 jours, le gouvernement camerounais et la Confédération africaine de football (CAF),
